

Speaker 2017

## Giuseppe Giovanni Graziano

CEO GGRG.com  
Brokerage & Consulting



Giuseppe Graziano ist Gründer und CEO von GGRG.com, ein Consulting & Maklerbüro aus Lissabon, das sich auf die 29.872 „liquid“ .com Domains (NN, NNN, NNNN, LL, LLL, LN & NL) spezialisiert hat. Während seiner Karriere hat Giuseppe Graziano Domainnamen im Wert von über 10 Millionen US Dollar verkauft und wurde 2015 als „Blogger of the Year“ und „Industry Goodwill Ambassador“ ausgezeichnet. 2016 wurde ihm eine Nominierung zum „Broker of the Year“ zuteil. Giuseppe Graziano spricht fünf Sprachen und hat einen Master in International Management von der Fudan Universität in Shanghai, China. Er ist fest vom Konzept des „Lebenslangen Lernens“ überzeugt und hat eine Passion für das Schreiben, Lesen und Capoeira, eine brasilianische Kampfkunst.

Giuseppe Graziano is the founder and CEO of GGRG.com, a Lisbon based brokerage and consulting company which focuses on the 29,872 .com domains defined as „liquid“ (NN, NNN, NNNN, LL, LLL, LN & NL). During his career, Giuseppe Graziano has sold domain names worth over 10 million dollars and has award nominations for „Blogger of the Year“ and „Industry Goodwill Ambassador“ in 2015 and „Broker of the Year“ in 2016. Giuseppe speaks five languages and holds a Master Degree in International Management from the Fudan University in Shanghai, China. As firm believer in continuous learning, his passions include writing, reading and Capoeira, a Brazilian martial art.

Das Forum von  
DENIC, nic.at und SWITCH

... **Domain**  
**pulse**